

私立学校の先生から、子どもたちへのメッセージ

海城中学高等学校

小学生の皆さん、今年は新型コロナウイルスの影響で学校が長期間にわたって休校になりました。この間、思うように外で遊ぶこともできずSTAY HOMEをじっと続けていたことでしょう。友達と遊ぶ。学校で勉強する。旅行に行く。レストランで食事をする。これまで「あたりまえ」だったことが急にできなくなってしまったのです。この急激な変化に大いにとまどったのではないのでしょうか。

しかし、マイナスなことばかりではありません。この困難な状況乗り越えようと日本の社会も大きく変わろうとしています。

毎朝満員電車に乗って通勤していたお父さんやお母さんがおうちで仕事をするのも「あたりまえ」になりました。中学生や高校生がインターネットを使って家庭で勉強をすることも「あたりまえ」になってきました。

つまり「あたりまえ」というのはその状況によって常に変化するものなのです。ですから皆さんには「あたりまえ」を常に疑い、さまざまな物事に興味や疑問を持ってもらいたいと思います。そして、その興味や疑問は誰かに答えを求めめるのではなく、必ず自分で考えて調べてみましょう。もし、自分ひとりで解決できなければ、友達と一緒に考えてみることも大切です。

海城にはプロジェクトアドベンチャーやドラマエデュケーションといった体験学習があります。また、中学3年間をかけて取り組む「社会科卒業論文」もあります。こうした体験学習や探究型の学習を通して「自ら考えて解決す



る能力」や多様な価値観の人たちと共に働くことができる「繋がる力」を育てます。

皆さんには自らの強みを生かし、従来の枠にとらわれずに「地球的規模で物事を考える力」や「挑戦する行動力」を磨き、グローバル社会のリーダーとして大いに羽ばたいてほしいと願っています。

ぜひ、海城と一緒に学び合いましょ!

学校からのお知らせ

■学校説明動画を配信しています

7、8月に予定していた学校説明会は新型コロナウイルスの影響を考慮し、中止となりました。その代替として学校説明動画をホームページで配信しています。学校概説や入試問題のポイントなど、様々な動画がありますので、ぜひご視聴ください。

■新理科館が2021年夏に完成します

現在、旧3号館を取り壊し、新理科館を建設中です。2021年夏に完成し、実験室などが増え、海城の理科教育、STEAM教育が今よりもさらに充実します。なお、工事中も仮校舎を建てることはなく、既存の施設は従来通り使用できます。



■所在地／東京都新宿区大久保3-6-1

■URL／<https://www.kaijo.ed.jp/>

■電話番号／03-3209-5880(代)

■アクセス／JR山手線新大久保駅より徒歩5分、東京メトロ副都心線西早稲田駅より徒歩8分。